

第4弾

議員ウォッチング

毎号2名ずつ紹介
していきます。



せき
閑 ゆき お 幸夫 議員

こう見えて…ヘビメタ派！

議員を目指した理由は？

周囲から後押しされ、前職が観光に携わる仕事だったので、観光の活性化に力を注ぎたいと思い、決断しました。

議員になってみてどうですか？

那須町が住みよい街になればという気持ちが強くなりました。ただ、外から見たイメージとはまるで違い、想像以上に忙しすぎます。

趣味は何かありますか？

ギターを弾いたり、コンサートへ行くことです。アコースティックギターは中学生から始め、エレキギターは高校時代にアルバイトして購入し、独学で学びました。コンサートは年に7～8回東京や仙台方面のライブに行っていましたが、現在はコロナ禍で中止になったりと回数は減っています。



たけ はら つぐ お
竹原 亞生 議員

心を込め、善を尽くす
茶道が好きです。

議員を目指した理由は？

町民の声を行政へ伝え、問題提起するには、議員になり、行動し発言することが重要と考え立候補しました。

以前はどのような仕事に就かれていましたか？

製鉄所で鉄を作る仕事。技術屋で溶鉱炉関係、原料処理過程、船から鉄鉱石を取るなど等幅広く鉄を扱っていました。

趣味は何かありますか？

議員になるまで陶芸や茶道をやっていました。茶道は、矢板東高茶道部の生徒に教えていました。子供たちに教えるのは楽しいです。他には山歩き。

那須町で好きな場所は？

自宅付近に大きなアオハダの木があり、朝日が当たるととてもきれいなんです。また模範牧場周辺の緑が一面に開けているところ。

那須町で一番好きな場所は？

上ノ原地区の蓮田から夕焼け越しに見る那須連山が大好きです。

健康のためにやっていることはありますか？

ロードバイクを持っているが、あまり乗っていません。最近は食事に気を付けています。トマトを食べるとか…。

休日の過ごし方は？

ギターを弾いたりドライブをして景色を楽しんだりしています。

コロナ禍で今後社会はどのように変化すると思いますか。また問題点は？

新しい生活様式で、テレワーク、サテライトオフィス等、勤務形態が大きく変わると思います。問題点としては、学校など子どもたちの生活がかなり変わってしまったところ。給食やおしゃべりなど楽しいことを我慢することが多くなっていること。また、経済も観光も大きな打撃を受けています。



自分の世界に没頭

休日の過ごし方は？

ボランティア活動やパソコン、テレビを見ています。

健康のためにやっていることはありますか？

健康のために特別な事は何もしていません。なるようになるといった自然体で過ごしています。

コロナが収束したら一番したいことは？

収束することはないと思うが、ウイズコロナを受け入れながら、神奈川県や埼玉県に住んでいる孫に会いに出かけたい。

竹原議員の信念は？

自分の思ったことは何でもやってしまう。必要だと思ったら行動してしまう。後から答えは出てくる。あまり周りに気を遣わず言いたいこと言ってしまいます。



孫にメロメロ！